



CHÂTEAURoux
Métropole

Lancement de l'appel à projet « Réinventons nos Cœurs de Ville » pour la requalification du site Balsan à Châteauroux



L'Appel à Projet porte sur un ensemble de bâtiments proposé par la commune de Châteauroux. Le site est situé dans le quartier Balsan, à proximité immédiate de l'hyper-centre. Équipé de nombreux équipements, ce quartier est un lieu de polarité et d'échanges avec l'arrivée d'un nouveau centre aquatique et d'un incubateur numérique.

Cet appel à projet s'adresse à des équipes pluridisciplinaires composées d'opérateurs immobiliers, investisseurs, architectes, urbanistes, paysagistes, programmistes qui devront remettre **une offre détaillée proposant un projet cohérent à l'échelle du site** pouvant s'appuyer sur l'offre de formation présente et la vocation santé du site. Les projets présentés pourront concerner tout ou partie des bâtiments proposés.

Les groupements ont jusqu'au **vendredi 22 novembre 2019** pour manifester leur intérêt et remettre leur candidature. Le jury de sélection se réunira en décembre pour retenir trois candidats qui présenteront une offre.

Bâtiments de l'Appel à Projet 



Le dossier de consultation du présent appel à manifestation d'intérêt est téléchargeable sur le site www.chateauroux-metropole.fr dans l'onglet Vie économique / Les projets de territoire.